

## **PRESSEMITTEILUNG**

1. Oktober 2022

# **CORIUS Gruppe erschließt weiteren Standort in München**

**München. Seit dem 1. Oktober ist die Dermatologie am Friedensengel Teil der CORIUS Gruppe. Damit erschließt das Netzwerk den mittlerweile dritten Standort in der Metropolregion München. Durch die Integration der Dermatologie am Friedensengel stärkt die Gruppe das bestehende Angebot dermatologischer und ästhetischer Leistungen innerhalb des Netzwerks.**

Die 2015 gegründete Dermatologie am Friedensengel befindet sich in zentraler Lage in der bayerischen Landeshauptstadt München. Der Behandlungsschwerpunkt des modernen Standorts für Privatpatient:innen und Selbstzahler:innen liegt auf der ästhetischen Medizin. Angeboten werden neben Haartransplantationen zahlreiche weitere Leistungen wie etwa ästhetische Gesichtskorrekturen und VASER Liposuktion.

Zusätzlich bietet die Dermatologie am Friedensengel ein komplementäres klassisch-dermatologisches Leistungsspektrum, minimalinvasive Chirurgie, Laserbehandlungen sowie Behandlungen in der Phlebologie, Angiologie und Dermato-Onkologie an. Hierbei wird auf modernste digitale Bildtechnik und Behandlungsmethoden gesetzt.

Das Ärzteteam bilden Frau Dr. med. Miriam Rehbein und Frau Dr. med. Melanie Neumann, welche ein hohes Ansehen in der deutschen Medienlandschaft genießen und regelmäßig als Expertinnen auftreten.

Heidi Niemöller, CEO der CORIUS Gruppe: „Wir freuen uns, mit der Dermatologie am Friedensengel einen modernen und zentral an einem *der* Wahrzeichen Münchens gelegenen Standort in unserem Netzwerk begrüßen zu dürfen. Frau Dr. Rehbein und Frau Dr. Neumann verfügen über herausragendes fachliches wie auch patient:innen-orientiertes Know-how, das den Wissensaustausch innerhalb unseres Netzwerks fördert und bereichert. Durch die Integration können wir Patient:innen insbesondere im Bereich der Ästhetik ein noch umfangreicheres Leistungsspektrum anbieten.“



*Bildunterschrift 1: Die Dermatologie am Friedensengel – Empfang. Bildquelle: brphotographie.*



*Bildunterschrift 2: Neues Logo Dermatologie am Friedensengel.*

### **Über die CORIUS Gruppe**

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Seit der Gründung im Jahr 2017 umfasst das Netzwerk mittlerweile mehr als 40 Standorte. Das gemeinsame Ziel: Die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter [www.corius.de](http://www.corius.de).

Weitere Informationen zur Dermatologie am Friedensengel erhalten Sie unter [www.dermatologie-am-friedensengel.de](http://www.dermatologie-am-friedensengel.de)